

Tritt vor die Kamera! Wir suchen Gesichter für die aej Social-Media Kampagne zur Europawahl

Bei der Europawahl 2024 dürfen junge Menschen jetzt ab 16 Jahren wählen und wir wollen darauf aufmerksam machen! Wir sind ein junges Team und kommen aus den Mitgliedsverbänden der Arbeitsgemeinschaft der evangelischen Jugend (aej) und planen eine Social Media Kampagne auf Instagram. Wir wollen europäische junge Themen sichtbar machen, diese verständlich darstellen und zur Wahl aufrufen.

Du hast Bock auf das Projekt? Wir suchen dafür noch weitere junge, engagierte Menschen zwischen 18 und 30 Jahren, die vor die Kamera treten wollen und Lust haben, unserer Kampagne ein Gesicht zu geben!

Das erwartet Dich:

- Du sprichst und drehst Stories und Reels für Instagram und wirst auf Fotos zu sehen sein.
- Du drehst mit unserem Team und noch weiteren Personen an ein oder zwei Shooting-Tagen Content. Du bist nicht das einzige Gesicht unserer Kampagne!
- Das Skripten und Schneiden des Contents übernehmen wir und Du kannst Deine Ideen mit einbringen!
- Dir steht ein zuverlässiges Team an der Seite, das verschiedene Stärken aus dem Marketing, der Kampagnenplanung und der europäischen Politik zusammenbringt.
- Wir lernen gemeinsam viel über Politik und die Wahl und werden eine coole Zeit in einem jungen Team zusammen verbringen.
- Wir treten für Gleichberechtigung ein und uns ist ein offenes, respektvolles und unvoreingenommenes Arbeitsklima wichtig.

Das bringst Du mit:

- Du bist zwischen 18 und 30 Jahren alt.
- Du kennst neue Trends auf Instagram und hast Bock selbst Content zu machen!
- Du musst keine Vorerfahrung mitbringen, aber Du solltest Dich wohl vor der Kamera fühlen und Spaß an Social Media haben.
- Du identifizierst Dich mit demokratischen Werten und hast Bezug zu den Werten der aej.
- Du bist zuverlässig, eigenständig und kommunizierst Verfügbarkeiten rechtzeitig.
- Während des Kampagnenzeitraums (Mai – Juni 2024) bist Du bereit, Videos innerhalb kurzer Zeit (24-48h) selbst zu drehen.
- Du hast ein Handy o.ä., mit dem Du Videos selbstständig aufnehmen kannst.

Arbeitsumfang:

- Vorproduzierbaren Content nehmen wir an einem oder zwei Tagen zusammen auf. Für eventuelle Nachproduktionen ist es wichtig, dass Du bei Dir die Möglichkeit hast innerhalb von kurzer Zeit (24-48h) eine Story o.ä. aufzunehmen.
- Hinzukommen Vorbereitungs- und Nachbereitungstreffen per Zoom.

Organisatorisches:

Fahrtkosten und Unterbringung werden für Dich übernommen.

Anmeldung:

Hast Du Lust dabei zu sein? Dann melde Dich bei uns! Bei Fragen oder mit deiner Anmeldung wende Dich immer gerne an Dorothee Ammermann (da@aej-online.de).

Wir freuen uns besonders auf Bewerbungen von LGBTQ+ Personen, Menschen mit Migrationshintergrund und Menschen mit Behinderungen.